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es geht darum dass das L zwischen NK und GG entlastet werden muss, weil das so wie es
aktuell ist, probleme macht.

ist aber ein zustand, der in der 2. liga kaum probleme macht... die paar spiele, über 40k
zuschauer...

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/4348-fragen-zu-tickets-bzw-stadion/?postID=2968140#post2968140
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